



EN CAMPANA PUBLICITARIA.— Tokio, febrero 16. El hijo de la Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, Mark, posa con Isabelle Rosellini, hija de la actriz Ingrid Bergman, en esta fotografía publicitaria para una firma textil japonesa, Kanebo. No se sabe con certeza la fecha en que la foto fue tomada, pero la campaña publicitaria en cuestión molestó a los círculos comerciales británicos. (UNIFAX II de UPI).

Ante seria crisis económica

# Anulan la Reforma Agraria en Portugal

MADRID, febrero 16. (EFE).— El Primer Ministro portugués, Francisco Sa Carneiro, afirmó que ha sido un error la política europea de "de-

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es domingo 17 de febrero, cuadragésimo octavo día de 1980. Faltan 318 días para terminar el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:  
1568.— El sultán turco Selim II firma la paz con el Emperador Maximiliano II.

1580.— Bernal Díaz del Castillo pone fin a su obra, "Verdadera historia de los sucesos de la conquista de Nueva España".

1673.— Durante la cuarta representación de "El enfermo imaginario", Moliere enferma de gravedad, para morir poco después.

1676.— Alianza secreta entre Carlos II, de Inglaterra y Luis

—Favor pase a la página 11.—

te" hacia la Unión Soviética.

En una entrevista en directo emitida por la televisión española desde Lisboa, el líder la coalición electoral "Alianza Democrática" (AD), vencedora en las elecciones del 2 de diciembre pasado, señaló que toda la política de los años setenta ha sido un error y ha contribuido muchísimo a que la URSS aumentase su influencia en Europa.

"La única solución —añadió, refiriéndose a la política inter-

nacional— es un refuerzo de la unidad europea en todos los campos".

Sa Carneiro, de 46 años, que se expresó a lo largo de toda la entrevista, de una hora de duración, en castellano, subrayó la necesidad de la "alianza militar con los Estados Unidos" y "no cooperar con la URSS", frente a lo que preconizó una "política de firmeza".

El Presidente del Duodécimo

—Favor pase a la página 31.

## EE.UU. Podría Congelar la Importación Autos Japoneses

TOKIO, febrero 16. (EFE).— Las autoridades norteamericanas podrían congelar en fechas próximas las importaciones de automóviles japoneses, a no ser que la industria automovilística nipona decida construir nuevas plantas en los Estados Unidos.

En términos generales esto fue lo que el Enviado norteamericano Douglas A. Fraser, presidente de la Unión de Trabajadores del Ramo Automovilístico, dijo a las autoridades japonesas, durante las entrevistas que

mantuvo a lo largo de esta semana.

Las duras disputas surgidas en los últimos meses dentro del mercado automovilístico norteamericano fueron motivadas por el incremento de las exportaciones de automóviles japoneses a aquel país, que hizo bajar las ventas de marcas nacionales, en especial de los modelos de tipo utilitario pequeños.

El enviado norteamericano mantuvo una entrevista con

—Favor pase a la página 11.—

## Una Invasión a Yugoslavia Sería Tercera Guerra Mundial

BRUSELAS, febrero 16. (EFE).— Una eventual invasión de Yugoslavia por parte de la Unión Soviética, tras la muerte de Tito, degeneraría casi indefectiblemente en la Tercera Guerra Mundial, según medios políticos occidentales.

Por eso la OTAN opina que tal invasión no se producirá.

Fuentes próximas a la Alianza Atlántica creen que si bien la URSS no parece dispuesta a asumir el riesgo de una posible confrontación bélica, probablemente usará métodos "más familiares" para extender su influencia.

Una táctica evocada en círculos de la OTAN es muy parecida a la empleada en Afganistán, según las declaraciones oficiales del Kremlin, en el sentido de que "se les ha pedido ayuda".

Este esquema, que iría sembrándose durante varios años, tendería a fomentar las divisiones étnicas yugoslavas, para que una fracción pro-soviética, "esté o no en el Gobierno", solicitara ayuda militar a la URSS.

Otros analistas creen que este plan tropezaría muy posiblemente con el hecho de que "no hay grupos influyentes proso-

—Favor pase a la página 11.—



SUSTITUIRA A TITO.— Nueva York, febrero 16.— Foto de archivo de Lazar Koliševski, que ocupará la dirección de la Presidencia colectiva de Yugoslavia si el Presidente Joseph Broz Tito muere.

## Chinos Celebran el Inicio del Año del Mono

HONG KONG, febrero 16. (UPI).— Los chinos entraron en el año del mono con gallardetes rojos y dorados en los edificios y las viviendas, y consultando a los adivinos para obtener consejos y guía para el nuevo año.

Los edificios comerciales están envueltos en los tradicionales colores, jóvenes en camiones hacen gopear los gongs para alejar los malos espíritus y los durazneros, que son símbolo de buena fortuna, abundan por doquier.

La caligrafía de la suerte, con los caracteres chinos dorados proclamando la abundancia, la salud y la felicidad decoran las casas mientras parientes con regalos de frutas, flores, plantas, coñac o caramelos son recibidos en los hogares con el saludo de "Kung lei fat choy", que es el tradicional deseo de buena fortuna.

Las Familias, con sus ingresos

—Favor pase a la página 11.—

## Crisis en Irán y Afganistán Originan Fuerte Alza del Dólar

WASHINGTON, febrero 16. (EFE).— Las crisis de Irán y Afganistán han colocado a los Estados Unidos en una de sus más dramáticas encrucijadas políticas de los últimos años, pero, paradójicamente, han favorecido una especie de resurgimiento económico.

Al hacer balance de las seis primeras semanas de 1980, la gran mayoría de los analistas coinciden en que los sucesos en las regiones de Asia Central y el

Golfo Pérsico son la gran razón para un sorprendente e inesperado renacimiento del dólar.

"El dólar, con el nacimiento de un nuevo panorama internacional, se ha convertido en el vehículo de inversión de todos aquellos que no desean comprar oro o plata", reseñó un artículo aparecido en el último número de la revista especializada "Business Week".

La amenaza de un expan-

—Favor pase a la página 11.—

## Hormonas Masculinas para Curar el Cáncer Mamario

LIMA, febrero 16. (EFE).— Un 40 por ciento de efectividad en el tratamiento del cáncer mamario fue logrado hasta ahora con hormonas sexuales masculinas, de acuerdo a la receptividad del enfermo.

Así lo afirmó, aquí, el especialista alemán Heinz Frahm, que asiste al Segundo Congreso Internacional de Medicina, Cirugía y Seguridad Social, inaugurado en Lima.

Según Frahm, el tratamiento hormonal al cáncer de la mama

se realiza teniendo en cuenta tres puntos: El tiempo que transcurre entre la aparición del tumor maligno y la metastasis (ramificación), si la paciente está en etapa premenopáusica o menopáusica, y la recepción de las hormonas sexuales masculinas por el tejido canceroso.

La coincidencia positiva de esos tres factores elevó al 40 por ciento los casos de curación del cáncer mamario, que normal-

—Favor pase a la página 31.

## Se Inicia el Carnaval con Pechos al Desnudo en Río

RIO DE JANEIRO, febrero 15. (UPI).— La moda brasileña del desnudo femenino de la cintura para arriba se trasladó hoy de las playas a los salones de baile, al iniciarse oficialmente la temporada del carnaval de Río de 1980.

Las bailarinas de samba acudieron sin la parte superior de sus diminutos bikinis a la locura del baile de carnaval que terminó en las primeras horas de la mañana, mientras agentes de la policía provistos con cascos de

acero se preocupaban de la seguridad colectiva.

El "Rey Momo" y la Reina del Carnaval, Miriam Nascimento, fueron coronados formalmente esta noche, en una fiesta de samba en la céntrica Avenida Río Branco, de Río de Janeiro, al tradicional grito de "Que reine la felicidad".

La parte culminante de la tumultuosa fiesta en vísperas de la cuaresma será el domingo, cuando 20.000 bailarines de las

—Favor pase a la página 31.



MADRE DE QUINTILLIZOS.— Chicago, febrero 16. Mark Moeller, uno de los quintillizos nacidos aquí el 9 del corriente mes, es admirado por su madre Patricia. Los quintillizos, cuatro niños y una niña, nacieron en forma prematura mediante operación cesarea. (UNIFAX II de UPI).